

01 marzo

El

Economista

PRESIDENTA CLAUDIA SHEINBAUM INAUGURA LA CENTRAL DE CICLO COMBINADO SALAMANCA DE LA CFE PARA BENEFICIO DE 5 MILLONES DE PERSONAS DE LA ZONA DEL BAJÍO

La Presidenta de México, en conjunto con las titulares de la Secretaría de Energía y Comisión Federal de Electricidad (CFE) y la Gobernadora de Guanajuato, inauguraron la Central de Ciclo Combinado Salamanca de CFE que aportará 927 megawatts al Sistema Eléctrico Nacional. Recordó que la CFE estará integrada verticalmente, por lo que dejarán de existir las subsidiarias que generan problemas en la operación.

<https://goo.su/Dml05>

03 marzo

Global

Energy

GASOLINERAS AJUSTAN PRECIOS DE LA GASOLINA MAGNA A LA BAJA: PROFECO

La Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) informó que tras la firma del acuerdo nacional para estabilizar el precio de la gasolina, más de la mitad de las gasolineras monitoreadas ya ajustaron los precios a la baja, con un precio promedio de la gasolina Magna de 24.08 pesos por litro. Iván Escalante, titular de la Profeco, destacó y puso como ejemplos diversas gasolineras de distintas marcas que ya aplicaron la reducción. Como parte del acuerdo, la Profeco publicará un informe detallado de los precios de venta en las estaciones de servicio para garantizar la transparencia del sector.

<https://goo.su/TRGHwU>

03 marzo

El

Economista

SHEINBAUM DESTACA TRAZABILIDAD EN COMBUSTIBLE PARA COMBATIR EL HUACHICOL

La Presidenta de México destacó que parte de la relevancia de las leyes secundarias en materia energética que se discuten en el Congreso es el combate del robo de combustibles, conocido como huachicol. Señaló que con la reforma se establecerá un sistema de trazabilidad obligatorio en la importación, distribución y venta de combustibles en México. Refundó en que se busca unificar la supervisión para evitar discrepancia en los registros y reforzar la fiscalización del sector.

<https://goo.su/NsC4oP>

03 marzo
Global
Energy

INVERSIONES EN CENTROS DE DATOS EN MÉXICO PODRÍAN SUPERAR LOS 36 MIL 700 MDD, PERO ENFRENTAN DESAFÍOS ENERGÉTICOS: MEXDC

La Asociación Mexicana de Data Centers (MEXDC) estima que la industria de Centros de Datos en México recibirá una inversión directa de más de 9 mil 200 millones de dólares y una inversión indirecta superior a 27 mil 500 millones de dólares en los próximos cuatro años. Sin embargo, señalaron la necesidad de contar con 1,500 MW adicionales de energía, generación y transmisión de energía, la actualización del marco regulatorio, para garantizar condiciones favorables a la inversión, como la agilización de permisos de autogeneración, contratos directos con CFE y hacer de la energía un suministro confiable.

<https://goo.su/xCEhgH>

04 marzo
El
Economista

CFE APRUEBA PROYECTOS ESTRATÉGICOS DE GENERACIÓN Y DE INVERSIÓN EN REDES DE DISTRIBUCIÓN

Durante la sesión extraordinaria del Consejo de Administración de la Comisión Federal de Electricidad fueron aprobados proyectos estratégicos de generación e inversión en redes de distribución de acuerdo con su Plan de Expansión de la Generación 2025-2030, que representa una inversión de 26 mil millones de dólares. De los 12 proyectos que incluye el Plan, fue autorizado comenzar con la ejecución de cinco, de los cuales cuatro son nuevos ciclos combinados que funcionarán con gas natural y evitarán emisiones por 8 millones de toneladas de CO₂, equivalentes a retirar 2,645,425 automóviles de circulación. Finalmente, fue autorizado el proyecto de la Central de Combustión Interna Los Cabos, Baja California Sur.

<https://goo.su/csF8Dq>

05 marzo
Global
Energy

SENER Y EMPRESAS GLOBALES DIALOGAN SOBRE PARTICIPACIÓN PRIVADA EN EL SECTOR ENERGÉTICO

La secretaria de Energía, Luz Elena González, se reunió con Empresas Globales, organismo que agrupa a 61 empresas internacionales para presentar los avances y la estrategia del gobierno en el sector energético. La titular de Energía detalló aspectos de las leyes secundarias y los mecanismos para la participación del sector privado en el sector. Dentro de las preocupaciones externadas por algunas de las empresas están los relativos a los aranceles impuestos por Estados Unidos a las exportaciones de México.

<https://goo.su/kNj7DmX>

05 marzo
24 Horas

SECRETARÍA DE ENERGÍA SE REÚNE CON DIPUTADOS DE MORENA

Luz Elena González Escobar, Secretaria de Energía se reunió con los diputados de Morena para explicar las reformas de leyes secundarias en materia energética y previo a la votación de la reforma para reducir la carga fiscal de Pemex en el Senado. Ricardo Monreal, Coordinador de los Diputados de Morena, describió la capacidad y compromiso de la Secretaria para acompañar la propuesta de la Presidenta.

<https://goo.su/qNhC>

05 marzo
Global
Energy

SENADO APRUEBA REFORMA PARA REDUCIR IMPUESTOS A PEMEX Y CREAR “DERECHO PETROLERO DEL BIENESTAR”

El Senado de la República aprobó la reforma a la Ley de Ingresos sobre Hidrocarburos, que modifica el esquema fiscal de la explotación de petróleo y gas natural, que crea el “Derecho Petrolero para el Bienestar” con una tasa fija del 30% para petróleo y de 11.63% para el gas natural no asociado, en sustitución de tres derechos que hasta hoy están vigentes.

<https://goo.su/sKOQU>

06 marzo
El
Economista

PEMEX ESTÁ EN PLÁTICAS CON ASIA Y EUROPA PARA EXPORTAR SU CRUDO PESADO TRAS LOS ARANCELES DE TRUMP

Ante la imposición de los aranceles por el Gobierno de Estados Unidos a productos mexicanos, se dice que Pemex ya se encuentra buscando mercados alternos para su crudo con empresas en Europa y Asia, incluyendo China e India. Cabe señalar que el principal comprador del petróleo mexicano de exportación es Estados Unidos con el 75%. Se dice que Corea del Sur y Japón también podrían ser un destino natural del crudo pesado mexicano dado el tipo de refinerías en dichas zonas.

<https://goo.su/A9vc>

06 marzo
Energy21

EL PRESIDENTE TRUMP RETRASA ARANCELES A CANADÁ Y MÉXICO PARA PRODUCTOS DEL T-MEC

Después de la llamada entre la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, y el Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, acordaron pausar la entrada en vigor de aranceles sobre los bienes que estén incluidos en el T-MEC hasta el 2 de abril, fecha en que Estados Unidos anunciará aranceles recíprocos a países de todo el mundo. de aranceles a productos mexicanos, incluyendo al petróleo. aranceles a productos mexicanos, incluyendo al petróleo.

<https://goo.su/SnCVp>

06 marzo
Bloomberg
Línea

PEMEX DESTABA PRODUCCIÓN DE REFINERÍA DOS BOCAS TRAS PROBLEMA DE SAL EN PETRÓLEO: SHEINBAUM

La Presidenta de México, durante su conferencia matutina, reveló que Pemex ya se encuentra produciendo 100 mil barriles diarios de combustibles en la refinería Dos Bocas, luego de resolver el problema de sal en el crudo que afectó la producción de combustibles en las últimas semanas. Por otro lado, señaló que México tiene todo para lograr la autosuficiencia en gasolina y diésel, en medio de las negociaciones por la imposición de aranceles a productos mexicanos, incluyendo al petróleo.

<https://goo.su/RORSM7H>

